

Suara Media Nasional

Bersama Membangun Daerah

Selasa, 8 November 2022

Fondasi Utama Ekonomi Indonesia dari UMKM Sebagai Benteng Utama Pertahanan dari Krisis Ekonomi Dunia

Jakarta, SMN - Pemerintah terus berupaya mendorong perkembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Indonesia. Salah satu upaya yang ditempuh dengan menggalang penggunaan produksi dalam negeri pascapandemi serta pemanfaatan teknologi digital untuk meningkatkan transaksi pelaku UMKM. Kata Dr. M.L. Denny Tewu SE, MM hal ini harus terus didorong oleh pemerintah, karena menurut Dia, fondasi utama ekonomi Indonesia dari UMKM sebagai benteng utama pertahanan dari krisis ekonomi dunia.

"Sayangnya jangkauan internetisasi kita masih terbatas dan belum mampu menjangkau daerah-daerah potensial lainnya di seluruh pelosok Indonesia, ujar penulis buku "HOW

TO DEVELOP CORPORATE IN INDONESIA ESPECIALLY IN REGION kepada Suara Media Nasional menerangkan Selasa (8/11).

Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G. Plate menyatakan masih banyak tantangan pelaku UMKM dalam memanfaatkan platform digital lokapasar. Oleh karena itu, Menkominfo mengajak kementerian dan lembaga bersinergi dengan pengelola lokapasar di Indonesia. Keterbatasan infrastruktur telekomunikasi dan konektivitas dan kebijakan-kebijakan yang mendukung termasuk penanganan konten ilegal dalam marketplace, literasi digital, keamanan transaksi dan perlindungan data pribadi. Kata Denny, janji ini sudah lama disampaikan untuk koneksitas

jaringan internet ke seluruh pelosok Indonesia, sayangnya, hingga kini belum terwujud secara maksimal, entah apa alasannya, dibutuhkan progres yang jelas agar janji Menkominfo tersebut bisa segera terwujud, tegasnya.

Pembangunan infrastruktur digital merupakan prioritas bersama kebijakan pendukungnya, termasuk tata kelola data dan penanganan situs-situs e-commerce bermasalah (illegal) menurut analisa anda sendiri seperti apa. Menurut Presiden Komisaris PT Porto Ventura Kapital (PVK) melihat, proses ini tentunya tidak mudah, namun dengan kapasitas yang dimiliki pemerintah harusnya bisa diatasi masalahnya, asalkan mereka bekerja penuh dan fokus untuk kepentingan Indonesia secara keseluruhan, hindari berbagai kepentingan yang menghambat dengan cara TARIF (Transparansi, Akuntabel, Responsibility, Independen dan Fairness), ungkapnya.

"Saya pikir salah satu indikator utama yang bisa menjadi ukuran adalah infrastruktur koneksitas internet yang lancar di seluruh wilayah NKRI, bagaimana caranya dan berapa anggarannya, hal ini perlu menjadi prioritas, karena bila hal itu terwujud maka kedepan akan terjadi multiplier effect disegala bidang untuk mendukung UMKM daerah menjadi besar, Imbasnya pada ketahanan ekonomi Indonesia yang lebih kuat lagi," pungkasnya. (lian)



Dr. M.L. Denny Tewu SE, MM